





21 avril 2008

La conspiration des jésuites

par Brian David Andersen

(Ce n'est pas de Henry Makow - le programme insère mon nom. Franchement, je ne suis pas d'accord avec cette emphase mais je poste par respect pour ceux qui ont des opinions différentes des miennes.)

Les activités et les succès secrets et voilés des jésuites et du Vatican sont de vastes sujets qui s'étendent sur plus de 500 ans et ont été détaillés dans des volumes de livres. Même un examen superficiel des faits et des données historiques qui ne sont pas discutés ou présentés dans l'éducation traditionnelle et les médias corporatifs et alternatifs, oblige tout enquêteur au cœur et à l'esprit ouverts à en prendre note.

Le 14 mai 2008, un événement historique et crucial a eu lieu sur les médias radio/internet alternatifs. Alors que l'animateur Alex Jones d'Infowars.com interviewait son invité, le pasteur David J. Smith pendant les deuxième, troisième et quatrième heures, Jones a prononcé la phrase la plus importante des événements américains et mondiaux - "L'Église catholique est tout en haut de la pyramide" (en ce qui concerne l'installation d'un nouvel ordre mondial).

Cet article soutient catégoriquement la déclaration de Jones et d'autres déclarations supplémentaires de Jones et de son invité lors de l'émission du 14 mai 2008. Cependant, Alex et d'autres animateurs du Genesis Communications Network tels que Joyce Riley, Dave von Kleist, Jack Blood, Jim Fetzer, Kevin Barrett, Bill Deagle MD, Webster Tarpley, Michael Rivero, Jeff Rense et d'autres communiqueront-ils de manière complète et approfondie à leurs auditeurs la déclaration monumentale d'Alex Jones et toutes les implications, ramifications et nuisances qui y sont liées ?

Aucun message n'est plus important et plus critique que la révélation des jésuites et du Vatican comme étant les initiateurs et les architectes du Nouvel Ordre Mondial. Les jésuites et le Vatican désirent placer tous les humains sous un État policier tout en nous forçant, vous, moi et tout le monde à adorer le pape.

Alex Jones a été l'invité de Coast to Coast avec George Noory et d'innombrables autres programmes de radio et de télévision. Noory et d'autres animateurs de radio et de télévision suivront-ils l'exemple de Jones pour exposer la vérité et la réalité liées aux intentions, aux objectifs et aux succès des jésuites et du Vatican ? Les personnalités médiatiques convoitées, telles que Noory, Oprah Winfrey et Keith Olberman, qui n'abordent pas et restent silencieuses sur les intentions et les objectifs des jésuites et du Vatican, sont-elles coupables de soutenir la tornade criminelle qui désire aspirer tous les humains dans le tourbillon dictatorial du pouvoir du pape ? La réponse à cette question est souhaitée par d'innombrables personnes.







Oui, plus de 500 ans de tyrannie et de terreur

Au cours des 500 ans de tyrannie et de terreur exercées par les jésuites, ils ont été expulsés de plus de 30 pays, dont la France et le Japon, pour leurs tentatives et leurs succès d'infiltration, d'influence, d'interférence et de manipulation dans les domaines politique, militaire et économique des nations souveraines. Cette réalité n'est pas une théorie du complot, mais un fait. Les

documents fondateurs et les documents d'orientation de la Compagnie de Jésus ont été principalement rédigés en 1534 par Saint Ignace de Loyola, également connu sous le nom d'Ãñigo Oñaz López de Loyola. Les objectifs déclarés des jésuites sont d'écraser la réforme protestante et de placer tous les humains sur Terre sous le règne du pape du Vatican. Cette réalité n'est pas une théorie du complot, mais un fait. Vérifiez les faits et les preuves.

De nombreux individus et groupes pensent que les problèmes du monde sont basés sur la soif de pouvoir et d'argent. Mais qui a vraiment la plus longue et la plus sanglante histoire de soif de contrôle, de pouvoir et d'argent plus que n'importe quel groupe ou organisation sur la planète Terre ? Aucun pays, groupe ou organisation ne s'approche des engagements diaboliques, des poursuites zélées et des actions grotesques des Jésuites dans la manipulation et le contrôle de votre argent, de vos émotions, de vos mouvements physiques et de vos croyances spirituelles. Découvrez les faits et les preuves révélés dans cet article ou écoutez le segment radio d'Alex Jones du 14 mai 2008 sur GCN.

Pourquoi les individus et les programmes radio alternatifs ne traitent-ils que de la question de l'influence d'Israël sur les États-Unis mais n'abordent-ils pas l'influence bien plus puissante des Jésuites et du Vatican sur les États-Unis ? Un livre ou des volumes de livres pourraient être ou ont été écrits sur les sujets brièvement abordés ci-dessous et liés aux crimes commis par les Jésuites et le Vatican.

Les faits de cet article commencent par l'action entreprise par le Vatican en 1778. Deux ans après que les colons américains eurent affiché la Déclaration d'indépendance, le Vatican a promulgué un édit condamnant la République constitutionnelle des États-Unis comme une abomination, une méchanceté et un péché qui devait être détruit par tous les moyens possibles.

L'édit du Vatican de 1778 n'a jamais été retiré, ni excusé, ni modifié.

Pourquoi ce fait et les documents justificatifs ne sont-ils pas enseignés dans les écoles privées et publiques ?

Quatre-vingt-neuf ans après la publication de l'édit de condamnation, toutes les relations diplomatiques avec le Vatican ont été rompues en 1867. Cette mesure sévère a été prise parce que le Vatican avait manifestement interféré dans les processus politiques aux États-Unis pendant près de neuf décennies et plus particulièrement pour avoir protégé le co-conspirateur John Surratt après l'assassinat d'Abraham Lincoln.





Pourquoi la doctrine Monroe de non-ingérence a-t-elle été rédigée et déclarée ? À la suite de l'édit de 1778, le Vatican a organisé un conclave qui a spécifiquement abordé et planifié une réponse à la menace posée par la République constitutionnelle des États-Unis.

Le conclave du Vatican conclut qu'une façon de contrer la République constitutionnelle était d'infiltrer et d'influencer tous les autres pays d'Amérique du Nord, d'Amérique centrale et d'Amérique du Sud. Lorsque les dirigeants politiques américains furent informés des objectifs du Vatican, Thomas Jefferson, dont les documents privés sont remplis de références à la menace posée par les jésuites, et d'autres écrivirent la doctrine Monroe. La doctrine Monroe était une réponse directe aux conclusions et aux objectifs énoncés lors du conclave du Vatican.

Le Vatican, avec les jésuites comme agents de l'État, tourna son attention vers la prise de contrôle de la masse monétaire de l'Amérique en créant une banque centrale à laquelle s'opposa avec véhémence le président Andrew Jackson.

Un assassin, dont les deux armes à feu ratèrent toutes les deux alors qu'elles visaient le président Andrew Jackson, avait des liens et des connexions indiscutables avec les jésuites.

Le président James Buchanan (1856) était convaincu que le président William Harrison (1840) et Zachary Taylor (1848) avaient été assassinés par les jésuites qui administraient sournoisement des doses mortelles d'arsenic. Taylor et Harrison étaient pour la liberté, contre une banque centrale et très anti-Jésuites/Vatican.

Le président Buchanan avait toujours un antidote contre l'empoisonnement à l'arsenic à proximité. Alors qu'ils assistaient à une fête pour l'anniversaire de George Washington, 38 personnes et Buchanan ont bu dans un bol de punch. En 24 heures, les 38 personnes sont mortes d'une dose massive d'arsenic. Buchannan a survécu parce qu'il a indiqué à ses médecins comment administrer l'antidote d'urgence.

La goutte d'eau qui a fait déborder le vase pour les politiciens américains a été la preuve flagrante de l'implication des Jésuites dans l'assassinat de Lincoln, et toutes les relations diplomatiques avec le Vatican ont donc été rompues. Saviez-vous que le simple citoyen et avocat Abe Lincoln a défendu dans un procès criminel une personne qui était faussement persécutée par les Jésuites ? Les Jésuites étaient furieux des actions d'Abe. Saviez-vous que l'un des principaux participants à l'assassinat de Lincoln s'est enfui au Vatican et a été protégé par lui parce qu'il était un garde pontifical ? Le nom du conspirateur jésuite était John Surratt.

Le système juridique américain étant basé sur le principe de légalité (ou l'était avant le Patriot Act rédigé par les jésuites), le président Andrew Johnson, le Congrès américain et la Cour suprême ne pouvaient pas simplement expulser et déporter les jésuites comme les monarchies l'avaient fait en Europe et en Asie avant 1867. Les procédures légales d'expulsion contre les jésuites auraient pris des décennies et auraient eu de fortes chances d'être contrecarrées par les jésuites. Les coûts et les risques liés au renvoi des jésuites au Vatican par voie législative et judiciaire étaient trop élevés.





L'envoi d'une expédition militaire à Rome pour capturer ou anéantir les dirigeants du Vatican aurait déclenché une guerre civile et internationale... et l'Amérique était lasse de la guerre en 1867. Au grand regret des dirigeants politiques des États-Unis après la guerre civile, la mesure la plus sévère qu'ils pouvaient prendre contre les jésuites était de rompre toutes les relations diplomatiques avec le Vatican.

Les liens sont restés rompus jusqu'à ce que le président Ronald Reagan (1980), supervisé par des Chevaliers de Malte clés au sein de son cabinet, rétablisse volontairement les relations diplomatiques en échange de l'aide du Vatican pour mener une guerre monétaire et économique contre l'ancienne Union soviétique. Reagan est mort après avoir perpétué l'illusion que sa reconnexion diplomatique des États-Unis au Vatican était en quelque sorte responsable du démantèlement du mur de Berlin et du communisme.

Les dirigeants politiques américains de 1867 voulaient et ont essayé d'envoyer un message au Vatican et au monde en rompant toutes les relations diplomatiques, mais le message n'a fait qu'enrager le Vatican. La croisade des hommes de main jésuites pour détruire l'Amérique et la placer sous la domination du pape n'a pas manqué une étape, les États-Unis ayant rompu toutes leurs relations diplomatiques avec le Vatican.

Avant de rétablir les liens avec le Vatican dans sa course délirante pour éradiquer le communisme, Reagan avait-il la moindre idée des 500 ans d'histoire des jésuites et du Vatican ? Reagan n'avait probablement aucune idée ni aucune connaissance de l'histoire, car il n'y a pas beaucoup de conscience politique, intellectuelle et spirituelle sur les plateaux de tournage d'Hollywood/New York. Les lieux de production de films, de radio, de musique et de télévision, qui sont déconnectés de la réalité, sont sous l'œil vigilant et le contrôle strict des jésuites. Les J-Boys adorent et vénèrent absolument Star Wars avec leur frère bien-aimé Dark Vador (les jésuites) et l'empereur (le pape du Vatican). Obtenez un indice, car la vérité est cachée à la vue de tous par les maîtres de la tromperie et des tours de passe-passe, que la communication emballée soit présentée comme éducative, dure ou fictive.

Samuel Morse, créateur du code Morse, a écrit de nombreux articles publics sur la menace que représentaient les jésuites pour les États-Unis. Dans les documents publics et privés de la plupart des pères fondateurs, ainsi que des chefs d'entreprise et des dirigeants politiques d'avant 1870, la menace que représentaient les jésuites et le Vatican pour les États-Unis était fréquemment évoquée avec inquiétude et inquiétude.

Pourquoi ces faits et les documents justificatifs ne sont-ils pas enseignés dans les écoles privées et publiques ? Les

jésuites ont pris le contrôle de la monnaie américaine

Les jésuites étaient très impliqués dans toutes les intrigues et manipulations liées à l'adoption de la loi sur la Réserve fédérale de 1913 et à la création de l'Internal Revenue Service. Encore une fois, d'innombrables faits pourraient remplir des volumes de livres sur la façon dont les jésuites ont volé le devoir de l'Amérique d'imprimer de la monnaie.





Prendre le contrôle de la masse monétaire américaine en transférant l'impression des dollars à une banque centrale privée était un objectif des jésuites depuis la rédaction de la Déclaration d'indépendance en 1776. Les efforts furtifs et meurtriers des jésuites pendant 137 ans ont finalement porté leurs fruits. La loi sur la Réserve fédérale a été adoptée dans les dernières minutes de la session du Congrès américain, le 23 décembre 1913. La législation anticonstitutionnelle a été adoptée à la demande du président Woodrow Wilson (1912) sous la direction de son secrétaire privé, le chevalier de Colomb Joseph M. Tumulty. Wilson et Tumulty étaient tous deux sous le contrôle du premier « pape américain », l'archevêque de Baltimore James Cardinal Gibbons. Et Gibbons n'aurait pas pu se soucier de savoir si Wilson et Tumulty allaient à confession ou recevaient la Sainte Communion.

Un petit quorum minoritaire de dirigeants politiques influencés par les jésuites a voté pour la loi sur la Réserve fédérale alors que la majorité des dirigeants politiques non influencés par les jésuites étaient absents de Washington DC pour célébrer les vacances. Dans ses mémoires, peu avant sa mort, le président Woodrow Wilson a regretté amèrement d'avoir soutenu et signé le Federal Reserve Act. Wilson a admis avoir trahi et détruit l'Amérique. Wilson a également été le premier président américain à rendre visite au pape de Rome et à lui embrasser la bague au doigt au Vatican après le traité de Versailles après la Première Guerre mondiale.

Les jésuites ont attiré des Américains riches et importants qui s'opposaient au Federal Reserve Act sur le malheureux Titanic, dirigé par le capitaine Edward J. Smith, qui avait été éduqué et installé à son poste par les jésuites. Les survivants du Titanic ont déclaré que le navire filait à toute vapeur et s'était volontairement dirigé vers un gros iceberg. Selon les survivants, si le capitaine éduqué par les jésuites avait navigué à une vitesse plus lente et n'avait pas volontairement tourné vers un gros iceberg, le Titanic serait encore à flot aujourd'hui. Il y a plus d'intrigues et de faits qui pourraient remplir des volumes de livres liés au sabotage du Titanic.

Le financier jésuite JP Morgan a été utilisé comme appât pour attirer les riches Américains opposés à la loi sur la Réserve fédérale à bord du voyage inaugural du Titanic alors qu'il quittait l'Angleterre. Au dernier moment, JP ne s'est pas présenté au quai d'embarquement. Qui étaient les riches passagers américains du Titanic qui s'opposaient à la loi sur la Réserve fédérale ? Découvrez les faits et les preuves.

La loi sur la Réserve fédérale a transféré l'impression de monnaie du département du Trésor américain à un groupe privé appelé la Réserve fédérale. Le gouvernement des États-Unis emprunte de l'argent à une société privée pour fonctionner, payer les factures et, plus important encore, faire des guerres... des conflits meurtriers qui profitent toujours aux jésuites et au Vatican. La majorité des individus de ce groupe ont été éduqués ou fortement connectés à eux et installés à leurs postes de pouvoir d'entreprise par nul autre que les jésuites.

Lorsque le département du Trésor imprimait de la monnaie adossée à l'argent ou à l'or, le budget fiscal des États-Unis DEVAIT rester équilibré et faire la guerre était une entreprise perdante qui entraînerait la faillite des États-Unis.





La Réserve fédérale imprime de l'argent à partir de rien (monnaie fiduciaire appelée « billets de la Réserve fédérale ») sans aucune responsabilité fiscale, donc le gouvernement des États-Unis fait la guerre en empruntant de l'argent à la Réserve fédérale... exactement ce que les jésuites désiraient et ont accompli.

Il existe tellement de preuves accablantes de l'implication du Vatican dans les installations de FDR, Staline, Hitler (permettant aux nazis de s'échapper en Amérique du Sud) et leur participation au génocide qui s'est produit en Croatie dans les années 1930 à 1940.

Saviez-vous que le Vatican possède les deux tiers des biens de Jérusalem et qu'un tiers des terres possédées par le Vatican faisaient partie de la fondation et de l'établissement d'Israël ? Verrons-nous de notre vivant la tentative de transfert du siège de l'Eglise catholique de Rome à Jérusalem où un nouveau temple massif sera construit comme prévu par l'ordre des jésuites depuis le 16e siècle ?

Staline, qui a été éduqué et installé au pouvoir par les jésuites, a génocidé des millions de chrétiens orthodoxes russes dont les descendants auraient refusé de se convertir à la foi catholique une fois le Nouvel Ordre Mondial installé au 21e siècle. Des opérations similaires ont été menées par Mao Zedong et Fidel Castro, formés par les jésuites et installés par la CIA dans leurs pays respectifs. 95 % des personnalités politiques publiques et privées et des criminels notoires des 300 dernières années ont été nourris, éduqués, installés et protégés par les jésuites.

L'archevêque de New York, le cardinal Francis Spellman, s'est rendu au Sud-Vietnam à trois reprises dans les années 1960 et a béni les Américains en les qualifiant de « soldats du Christ ». .Ngo Dinh Diem, le dictateur militaire du Sud-Vietnam soutenu par la CIA, était un catholique romain dont l'un des frères était l'archevêque catholique de Hué et dont l'autre frère était le chef de la police secrète du Sud-Vietnam (le népotisme à son apogée). Dans un intéressant retournement de situation de l'ironie jésuite, le parent de Diem, Viet D. Dinh, était co-auteur du Patriot Act rédigé à l'université jésuite de Georgetown à Washington, DC. Dinh a également été éduqué (endoctriné) à l'université de Georgetown après s'être enfui dans sa jeunesse aux États-Unis après la chute du Sud-Vietnam.

Le dictateur jésuite installé au Vietnam du Sud, Ngo Dinh Diem, a mené un génocide brutal pour le cardinal Spellman (guidé par les jésuites de l'université Fordham) contre les bouddhistes tout en utilisant les troupes et les fournitures américaines et sudvietnamiennes. L'argent pour mener la guerre du Vietnam contre les bouddhistes a été prêté au gouvernement des États-Unis par la Federal Reserve Bank, une banque privée créée et contrôlée par les jésuites via les chevaliers de Malte du pape. En fait, le cardinal jésuite de Fordham, Avery Dulles, dont le père était le secrétaire d'État John Foster Dulles, est également chevalier de Malte. De plus, l'argent pour mener les Première et Seconde Guerres mondiales a été prêté aux États-Unis par la Federal Reserve Bank, contrôlée par les jésuites.

Si le Département du Trésor avait été la seule entité à imprimer de la monnaie au cours des 95 dernières années avec des réserves d'argent et d'or, les États-Unis n'auraient pas pu créer des fonds à partir de rien pour mener des guerres chaudes et froides et des opérations subversives contre le Japon, l'Allemagne, l'Italie, la Corée, la Russie, la Chine, le Vietnam, le





Cambodge, le Laos, la Grenade, le Panama, le Guatemala, le Nicaragua, le Chili, l'Argentine, le Venezuela, la Somalie, l'Afghanistan, l'Irak, l'Iran et d'innombrables autres entreprises politiques et militaires gaspilleuses qui ont soutenu et exécuté les plans et les objectifs des Jésuites. Oui, la réalité est que les citoyens et les militaires des États-Unis, avec le « financement par de l'argent de singe » de la Réserve fédérale, ont été manipulés et traînés comme des imbéciles au service du Nouvel Ordre Mondial jésuite/Vatican. Les cibles expérimentales d'extermination des

jésuites dans les années 1960 étaient les bouddhistes... les véritables cibles d'extermination des jésuites au cours de la première partie du 21e siècle sont les sectes musulmanes qui refuseront de se convertir à la foi catholique après l'instauration du Nouvel Ordre Mondial. Une fois de plus, l'ignorance publique, le lavage de cerveau et l'obéissance aveugle des services militaires des États-Unis servent les désirs et les objectifs des jésuites et du Vatican. Combien de temps cette folie va-t-elle continuer ? Les prêtres jésuites pédophiles qui ont été démasqués et arrêtés dans les années 1960 ont été transférés en silence et se sont enfuis dans l'État d'Alaska où ils ont continué leurs abus criminels contre des enfants. Les victimes ont intenté un recours collectif en 2000 et en 2006, les jésuites ont réglé le différend pour 600 millions de dollars. Pas un mot de ce règlement record n'a été couvert par les médias d'entreprise ou alternatifs. Ce montant colossal n'est que la pointe de l'iceberg des abus criminels commis par les jésuites contre les enfants.

Carroll Quigley, cher ami du Chevalier de Malte et prêtre jésuite pro-nazi Edmund Walsh, fut le mentor de Bill Clinton et de nombreux autres élitistes. Quigley, qui a fortement promu les fondements d'un gouvernement mondial, a été éduqué et a enseigné à l'Université jésuite de Georgetown. Quigley était membre du Bureau des services stratégiques et a été un agent de liaison entre le gouvernement américain et le Vatican pendant la Seconde Guerre mondiale.

Qu'ont en commun Quigley, Clinton et d'innombrables élitistes avec les néoconservateurs de l'administration Bush, les principaux dirigeants de toutes les agences de renseignement nationales et internationales et les Chevaliers de Malte qui nous ont donné les débâcles du 11 septembre, de l'Afghanistan, de l'Irak et de l'Iran ? Tous ces individus ont été éduqués et/ou significativement influencés par ou fortement liés d'une manière ou d'une autre aux universités jésuites. Le Centre d'études stratégiques de l'Université de Georgetown est le centre de toutes les activités jésuites aux États-Unis.

Les jésuites, le Vatican et l'Église catholique ont une influence directe en encourageant les citoyens pauvres du Mexique à entrer illégalement aux États-Unis.

Encore une fois et de manière plus catégorique, le Patriot Act, qui engourdit l'esprit et l'âme, est anticonstitutionnel et anti-liberté. Il a été écrit par un immigré vietnamien formé et employé par l'Université jésuite de Georgetown. Vérifiez les faits et les preuves.



Les jésuites contrôlent la pointe de la technologie et de la science.

Tous les grands télescopes du monde appartiennent au Vatican et sont administrés par des jésuites. La Planète X est-elle réelle ou un canular jésuite ? La paranoïa de 2012 est-elle un canular jésuite pour rassembler la population dans un Nouvel Ordre Mondial ? Les faits disent que la réponse est "canular" aux deux questions.

Est-ce que blâmer le réchauffement climatique sur les émissions de carbone est une réalité ou une fraude jésuite pour créer une taxe mondiale qui financera davantage le Nouvel Ordre Mondial ? Les alarmistes du réchauffement climatique qui ont encore une fois des liens étroits avec les jésuites évitent la question de la façon dont les émissions de carbone polluent l'air de notre planète et ignorent les preuves scientifiques que l'ensemble du système solaire se réchauffe à cause du Soleil. Les porte-paroles des Jésuites ne prônent pas non plus le remplacement des moteurs à combustion par des moteurs électriques et ignorent totalement les plus de 22 000 scientifiques qui ont signé une pétition affirmant que le réchauffement climatique n'est pas causé par les émissions de carbone.

Il y a ensuite toute la question de la manière dont les Jésuites ont été impliqués dans et contrôlent les puissants dispositifs à champ électromagnétique (CEM) depuis leur découverte au début des années 1900 par Nikola Tesla et d'autres. Les dispositifs CEM jésuites fournis aux États-Unis, à la Russie et à d'autres nations sont utilisés pour contrôler la météo, provoquer des tremblements de terre et mener des communications et une surveillance secrètes (HAARP). Les dispositifs CEM jésuites étaient la véritable source (pas l'uranium et le plutonium) des détonations massives, des destructions et des nuages en forme de champignon au-dessus d'Hiroshima et de Nagasaki pendant la Seconde Guerre mondiale.

La manière dont les détonations électromagnétiques au sol (EMD) se sont produites dans deux villes japonaises dominées par les jésuites pendant plus de 200 ans est une série de faits et de preuves vraiment fascinants. Les empoisonnements aux radiations d'Hiroshima et de Nagasaki ont été causés par des armes conventionnelles à explosion aérienne chargées d'uranium (Hiroshima) et de plutonium (Nagasaki). Fat Man et Little Boy étaient des bombes sales qui, une fois larguées par des avions, ont explosé à haute altitude au-dessus des villes, causant très peu de dégâts physiques aux structures sans nuage en forme de champignon. Les explosions radioactives à haute altitude ont été les signaux pour que les EMD jésuites non radioactives au sol soient déclenchées, avec les destructions massives et les nuages en forme de champignon qui ont suivi.

Au milieu des années 1980, les EMD jésuites ont été utilisés pour tenter de faire exploser et de construire un canal lacustre afin que les pétroliers puissent simplement traverser (sans écluses) le pays du Nicaragua. Chaque fois qu'il y a une explosion massive avec un nuage en forme de champignon quelque part sur Terre, la cause est un EMD basé au sol par des Jésuites et non une bombe sale lancée par voie aérienne ou basée au sol contenant de l'uranium et du plutonium.





Un mois avant l'explosion de Challenger en 1986, un petit article est paru dans le San Diego Union à propos d'un énorme nuage noir se déplaçant vers le sud-ouest (non naturel) qui a été injecté dans la haute atmosphère depuis l'Amérique centrale et a dérivé au-dessus des îles Galapagos. Il n'y a pas eu d'éruption de volcans et aucun pays ou agence n'a pris la responsabilité officielle de l'énorme nuage noir. L'endroit où le nuage noir a pris naissance quelque part en Amérique centrale aurait pu être vu par l'équipage pendant n'importe quelle mission de la navette spatiale de la NASA.

La navette spatiale Challenger a-t-elle été sabotée pour que les EPD jésuites puissent continuer sans interférence de la part du professeur et du journaliste dans l'espace qui devaient être lancés en 1986 ? Les missions de la navette spatiale ont-elles repris après que tous les EPD jésuites aient tenté de construire ou aient réussi à construire un canal lacustre pour les superpétroliers à travers le Nicaragua ? Les frères Ortega éduqués et installés par les Jésuites étaient-ils en totale conformité avec la mission des EPD jésuites ? La réponse logique à ces trois questions est un OUI retentissant.

De plus, le dictateur absolu catholique romain soutenu par les jésuites Daniel Ortega était un ami personnel de l'archevêque de New York John Cardinal O'Connor. La branche américaine des Chevaliers de Malte du cardinal et le directeur de la Central Intelligence (DCI) de l'Université Fordham, William J. Casey, formé par les jésuites, soutenaient ouvertement les Contras. Mais, en même temps, toutes ces personnes étaient impliquées dans le bombardement de la campagne nicaraguayenne avec des missiles balistiques d'urgence jésuites pour construire un canal lacustre pour les super pétroliers.

S'il devait y avoir des explosions massives avec les nuages en forme de champignon qui les accompagnent au-dessus de Téhéran, Paris, Washington DC, Los Angeles ou toute autre ville ou installation militaire dans un avenir proche, les causes en seraient des EMD jésuites basés au sol avec l'intention de promouvoir l'établissement du Nouvel Ordre Mondial jésuite/Vatican. Les jésuites sont les vrais maîtres terroristes avec les armes de destruction massive les plus puissantes sur Terre, mais ils tenteront également de vous empoisonner lentement si vous êtes une menace. L'auteur et d'autres sont très conscients mais indifférents à la menace réelle et au serment des cagoulés. Alex Jones et les autres sont-ils préparés à l'assaut et aux retombées ?

Partir, partir et partir catholique

La charte de l'Union européenne stipule que le catholicisme est la religion officielle de l'Union européenne (UE) avec le pape comme chef infaillible. L'ancien Premier ministre britannique Tony Blair s'est converti à la foi catholique... une exigence incontournable avant de se présenter à la présidence de l'UE. L'UE est un modèle pour l'Union nord-américaine (NAU) qui est prévue pour devenir une entité fonctionnelle avec l'UE.





Quel est le dénominateur commun entre le catholique romain Hugo Chavez du Venezuela et le Skull and Bones George W. Bush des États-Unis ? Tous deux ont embrassé l'anneau du pape du Vatican. Selon la tradition du Vatican, embrasser l'anneau du pape est une reconnaissance du fait que la personne est un serviteur du pape. Bush a déclaré sur la chaîne de télévision Eternal Word (ETWN) avant la première visite de Ratzinger aux États-Unis que lorsque le pape parlait « Dieu parlait ». ETWN est un véritable chef-d'œuvre et une propagande bizarre.

Pourquoi les dirigeants supposés souverains du Venezuela et des États-Unis embrasseraientils l'anneau du pape alors que les deux hommes savaient qu'un tel geste signalait au Vatican qu'ils étaient les serviteurs du pape ? Ils ont embrassé l'anneau parce que Chavez, Bush et TOUS les dirigeants de chaque nation importante sont des serviteurs du pape du Vatican.

Selon la tradition du Vatican, lorsque le pape s'agenouille et/ou embrasse le sol du pays qu'il visite, son agenouillement ou son baiser signifie qu'il possède et gouverne ce pays au sens propre comme au sens figuré. Le pape Ratzinger n'a pas embrassé le sol à sa descente d'avion à Washington DC en avril 2008 comme d'autres papes l'ont fait par le passé, car une petite partie, mais significative, de la population des États-Unis est au courant et au courant des rituels malsains et pervers du Vatican. Cependant, Ratzinger a exécuté ses rites déformés alors qu'il s'agenouillait devant le bâtiment des Nations Unies (ONU) lors de sa première visite à New York. La génuflexion de Ratzinger a déclaré que, selon les croyances et les traditions du Vatican, le Vatican possède et contrôle l'ONU et domine donc également toutes les formes de vie sur la planète Terre.

Les jésuites et le Vatican connaissent et pratiquent l'adage : pour avoir un pouvoir véritable et absolu, il faut contrôler complètement à la fois le problème (Chavez) et la solution (Bush). Et les jésuites et le Vatican contrôlent absolument et habilement TOUS les VRAIS problèmes et solutions de notre réalité sur la planète Terre. Mais alors, qui est vraiment le problème et qui est la solution ? Au Venezuela de Chavez, le prix de l'essence est resté à 5 cents le gallon pendant des années, tandis qu'aux États-Unis de Bush, le prix de l'essence approche les 5 dollars le gallon. La hausse du prix de l'essence est un autre outil des jésuites dans la guerre contre l'Amérique et dans l'établissement de leur Nouvel Ordre Mondial. Le serment

et le breuvage empoisonnés des jésuites

Le dernier fait présenté dans cet article est lié à la quête jésuite d'argent et de biens par l'utilisation de poisons. L'année dernière, l'auteur était dans la baie de Los Angeles sur la côte centrale est de la péninsule de Baja au Mexique. Le but de ce voyage au milieu de nulle part était de faire de la plongée avec tuba avec des requins-baleines.

Un petit musée détaille le sort d'une tribu indienne locale qui a eu le malheur de vivre au sommet d'une mine d'or à la fin des années 1700 et au début des années 1800. Mystérieusement, la petite tribu a commencé à mourir de causes inconnues. Après la mort du dernier membre de la tribu éteinte, tout l'or a été retiré par nul autre que les jésuites qui sont arrivés cinq ans avant que les Indiens ne commencent à mourir de causes inconnues. Ce même scénario a été répété d'innombrables fois par les jésuites partout sur la Terre au cours des 500 dernières années.





Alors que les récoltes de pommes de terre ont mystérieusement échoué uniquement en Irlande (empoisonnement chimique jésuite) et dans aucun autre pays européen, un nombre massif de catholiques irlandais ont inondé les États-Unis. Les immigrants irlandais empoisonnés par les jésuites en fuite ont profité à la royauté anglaise dans la lutte contre l'Irlande, car les nouveaux colons de Blarney Stone sont devenus un bloc électoral important qui soutient aveuglément et par ignorance la Réforme anti-protestante/le retour au programme du Moyen-Âge. Les immigrants irlandais choqués et effrayés ont rempli les universités jésuites qui sont maintenant les fondations des néoconservateurs, de Newt Gingrich, de Bill O'Reilly, de Pat Buchannan, de Bill Clinton, des abus sexuels criminels sur les enfants, du seul et unique Patriot Act, de l'ALENA, de l'Union nord-américaine, des vaccinations à base de mercure, des antidépresseurs, de l'abrutissement des jeunes, des cellules de torture, du waterboarding, etc., etc.

Au fait, l'auteur de cet article est en partie irlandais et a fréquenté l'école catholique jusqu'à la sixième année.

Comme vous pouvez le constater, l'outil préféré des jésuites est le poison, mais une partie du serment prêté par un jésuite impose de telles actions

« Je promets et déclare en outre que, lorsque l'occasion se présentera, je ferai et mènerai une guerre implacable, secrètement ou ouvertement, contre tous les hérétiques, protestants et libéraux, comme je suis chargé de le faire, pour les exterminer de la surface de la terre entière... Lorsque cela ne peut être fait ouvertement, j'utiliserai secrètement la coupe empoisonnée, le cordon d'étranglement, l'acier du poignard ou la balle de plomb, sans tenir compte de l'honneur, du rang, de la dignité ou de l'autorité de la ou des personnes... quelle que soit leur condition dans la vie, publique ou privée, comme je pourrai à tout moment être chargé de le faire par un agent du Pape ou un Supérieur de la Confrérie du Saint-Père de la Société de Jésus. »

Tous les faits ci-dessus ne sont qu'une petite partie de la vaste situation historique et actuelle liée aux Jésuites et au Vatican. Il y a tellement, beaucoup plus.

Les sujets liés aux plans diaboliques, aux intentions, à l'histoire et aux crimes des Jésuites sont aussi vastes et puissants que controversés, révoltants et écœurants. Les

influences d'Israël sur les États-Unis ont eu lieu au cours des 60 dernières années, mais rappelez-vous qu'Israël n'existerait pas sans le soutien et la coopération des Jésuites et du Vatican. En fait, le Vatican considère la nation d'Israël comme son « Royaume latin de Jérusalem » ressuscité. La question Jésuites/Vatican a une histoire de plus de 500 ans de faits et de preuves flagrants, mais voilés de secret et d'ignorance.

JFK expose la véritable menace

Dans son discours sur la « conspiration monolithique » de 1962, le président John F. Kenney (1960) ne s'adressait pas aux communistes, aux entreprises, à la royauté, aux Illuminati bavarois, aux francs-maçons ou au complexe militaro-industriel.





JFK s'adressait aux Jésuites, au Vatican et à leurs organisations subsidiaires telles que le Conseil des relations étrangères, la Commission trilatérale, le Groupe Bilderberg et les Chevaliers de Malte. JFK était l'un d'entre eux, mais il s'est retourné contre eux et il a été destitué par le principal architecte de sa destitution qui n'était autre que le cardinal Francis Spellman, éduqué chez les jésuites. Découvrez les faits et les preuves.

Pour écouter le discours monolithique de complot de JFK, rendez-vous sur

http://www.youtube.com/watch?v=BN4itNeh-pE

La propagande jésuite bat son plein alors que le producteur de films Ron Howard et l'acteur dupe Tom Hanks ont créé un film basé sur le livre de l'écrivain Dan Brown intitulé Anges et Démons. La prémisse ridicule de ce film est qu'un groupe connu sous le nom d'Illuminati prend le contrôle subversif du Vatican avec une substance appelée antimatière. En réalité, les Illuminati bavarois ont été fondés par Adam Weishaupt, éduqué et choyé par les jésuites, au début des années 1800 et sont sous le contrôle strict du Vatican depuis plus de deux siècles. Dans ses derniers jours de vie, Weishaupt a admis qu'il était un vrai catholique menant une double vie pour le pape du Vatican.

Un autre objectif des jésuites était d'infiltrer et de prendre le contrôle des plus hauts niveaux de la franc-maçonnerie. La création des Illuminati bavarois par les jésuites était une étape calculée pour prendre le contrôle des plus hauts niveaux de la franc-maçonnerie. Dans les lettres privées et publiques des pères fondateurs et des dirigeants politiques et commerciaux d'Amérique avant 1870, ils n'ont pas évoqué les menaces contre les États-Unis par les Illuminati bavarois ou les francs-maçons - seuls les jésuites ont été spécifiquement et correctement abordés.

La question jésuite/Vatican est le grand éléphant blanc de la "conspiration monolithique" et sa crotte gluante dans la pièce que personne ne veut voir, sentir, toucher, penser, entendre ou dont il ne veut parler. Les références, les preuves et la bibliographie sur la question jésuite/Vatican rempliraient au moins 50 des CD les plus denses.

Restez-vous silencieux ou agissez-vous?

Ces faits sont-ils suffisants pour que vous commenciez le processus d'abordage et d'apprentissage du grand éléphant blanc et de sa crotte gluante dans la pièce ? Si vous choisissez d'ignorer les faits et de ne pas aborder ce problème (tout le caca et rien que le caca), pourquoi quelqu'un serait-il hors de propos en croyant et en disant que vous soutenez le Nouvel Ordre Mondial des Jésuites/du Vatican par votre silence ? Votre réponse à cette question est recherchée et désirée par d'innombrables personnes.

Le temps est compté pour exposer, comprendre, répondre et agir concernant les véritables racines et causes du Nouvel Ordre Mondial en attente avec pour objectif ultime d'établir un État policier où tous les citoyens de toutes les nations sont forcés d'adorer le Pape du Vatican ou d'être punis et/ou assassinés comme hérétiques.





Une entreprise en Chine a-t-elle construit des milliers de guillotines qui sont maintenant secrètement stockées en Amérique et dans d'autres endroits du monde par Blackwater, une société fondée par les Jésuites et contrôlée par les Chevaliers de Malte ? Vérifiez les faits et les preuves.

La Federal Reserve Bank, contrôlée par les jésuites, est directement et uniquement responsable de la distribution par les banques nationales et locales de prêts immobiliers sans valeur à des acheteurs non qualifiés de 2000 à 2004. L'effondrement des billets de la Réserve fédérale et de l'économie des États-Unis qui s'en est suivi était un mouvement calculé et planifié pour pousser les Américains à s'unir au Mexique et au Canada. Alors que le dollar s'effondre et que les prix montent en flèche, le « sauveur » sera l'Union dictatoriale nord-américaine qui émettra une nouvelle monnaie appelée l'Amero. Les Américains pourront probablement transférer leurs billets de la Réserve fédérale sans valeur et dévalués en Ameros, mais seulement à un taux de 5 à 10 cents par dollar, appauvrissant ainsi gravement la population.

Les Américains peuvent reprendre leurs libertés et leur responsabilité fiscale en exigeant du Congrès qu'il abroge la loi sur la Réserve fédérale. En guise de mesure d'urgence, le président des États-Unis élu en 2008 a immédiatement demandé au département du Trésor d'émettre des certificats d'argent (des billets de dollars) de différentes valeurs, de 1 à 500. Ces mesures pacifiques nécessiteront une éducation politique massive, une prise de conscience, du courage et des actions de la part d'une minorité d'Américains très bruyante mais puissante. Abroger la loi sur la Réserve fédérale et inciter le département du Trésor à suivre les mandats de la Constitution américaine pour imprimer de la monnaie ne sont pas des remèdes magiques à tous les maux de l'Amérique, mais ils constituent un début logique.

Hillary Clinton, Barack Obama, John McCain ou Ralph Nader prendront-ils la mesure fiscale d'urgence nécessaire ? Non.

Ron Paul prendra-t-il la mesure fiscale d'urgence nécessaire ? Peut-être... mais...

Y a-t-il des candidats à la présidence fermement déterminés à prendre la mesure fiscale d'urgence consistant à demander au département du Trésor d'émettre immédiatement des certificats d'argent pour empêcher les États-Unis de se retrouver dans une ruine financière totale et d'être dans un désastre ?

Vérifiez les faits et les preuves.

Les personnes qui ne sont pas ordonnées prêtres jésuites et catholiques mais qui soutiennent la quête de placer tous les humains sous la domination du pape du Vatican, soit intentionnellement avec malice, soit involontairement avec ignorance et silence, sont qualifiées de coadjuteurs. Alors que les libertés garanties par la Constitution des États-Unis sont sapées et détruites par des forces et des ennemis à l'extérieur et à l'intérieur de l'Amérique, le lecteur sera soit un patriote américain, soit un coadjuteur jésuite après avoir lu cet article. Malheureusement, la situation s'est tellement détériorée que nous vivons maintenant dans une réalité noire (jésuite) ou blanche (patriote américain), il n'y a donc pas de zone grise ou de terrain d'entente.





Les Américains peuvent soit accepter l'esclavage sous le pape du Vatican, soit vivre et mourir afin qu'eux et leurs descendants deviennent et restent véritablement libres à tous égards, y compris financièrement, physiquement, intellectuellement, émotionnellement, politiquement, religieusement et spirituellement.

Êtes-vous un patriote ou un coadjuteur?

https://www.henrymakow.com/hi_henry_how_many_divorced.html